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当主裁判傅明将手指向申花队禁
区内那个刺眼的白点时，崔康熙的脸
色，反倒平静了下来，作为申花队主教
练，或许在那个时候，他就已经意识到
了，在遭遇了这样的“非典型”判罚之
后，不管最后是什么样的结果，都没什
么好意外的了。
1比0，1比1，2比1，再到最后的2比

2，没人能够想到，申花与大连人队的
这场比赛，会以这样一种让人意外的
方式落下了帷幕，一场原本已经到了
嘴边的胜利，就这么不可思议地变成
了平局。“有时候我心中也有疑问，这
场比赛的价值何在？我们领先了89分
钟，对于最后的平局，想必在座的各位
与我的感觉应该相同。球员们拼到了
最后，希望他们不要受这场比赛影响
而感到失落，接下去还要继续努力。”
事实上，从最后关头被判罚点球那一
刻开始，这场以出人意料方式开始的
比赛，就已经注定了会有一个同样出
乎崔康熙意料的结局，就像没人会想
到进了球的金信煜会遭遇重伤、一直
被认为脚下活儿“粗”的钱杰给能打进
如绣花一般精准的任意球、最后却因
为犯规送给对手一个点球一样。

意外———四大外援同框首发

连续四场比赛，崔康熙都在首发
阵容上玩出了“花头”。
在连续赢下深圳佳兆业和鲁能泰

山队之后，申花迎来了实力相对来讲
并不算强的大连人队，毕竟在之前的
三轮联赛中，贝尼特斯的队伍1平2负，
崔康熙没有任何理由不把这场比赛的
目标锁定在3分上面。尽管对于外界一
直热炒的“复仇”话题避而不谈，但是对
崔康熙来讲，大连人这支球队无疑是
“特别的那一个”，这一点，从他一股脑
地将申花阵中四名外援全都放进了首
发阵容的举动当中，不难看出。

考虑到莫雷诺到队时间较晚，并
没有达到最佳状态，再加上对手的情
况不同，此前的三场比赛当中，崔康
熙对于申花外援的使用一直保持着
谨慎，最多只安排两名外援首发，无
论金信煜还是莫雷诺，都被作为“后

手”使用过，而且效果也相当不错。与
大连人队的这场比赛，申花替补名单
里只有姆比亚一名外援，而他是在联
赛开打之后才到队的，目前并不具备
正式比赛的状态，这也就意味着，为
了确保赢下大连人，崔康熙把所有的
“蛋”都放进了一个篮子里面，毕其功
于一“击”。
如果说曹 定没有首发是因为沙

拉维可以打左边前卫的话，让冯潇霆
而不是莫雷诺出任场上队长，同样也
算是申花队赛前一个不大不小的“意
外”，而对于这样的变化，崔康熙赛后
在接受采访时表示，“这是大家商讨的
结果。”

意外———看不太懂的换人

下半场比赛踢了13分钟之后，崔
康熙第一次“出牌”，打出了“对2”———
用曹 定换下沙拉维，用彭欣力换下
了马丁斯。
对于申花队的这次换人，一位圈

内人士的第一感觉便是“不太好”。“换
下马丁斯问题不大，一方面他在场上
的位置不太明确，主教练应该是让他
在金信煜这个高点的周围找机会，但
他一直都在回撤到中场要球，然后又
没有向前突击的冲击力；另一方面，他
自身的失误比较多，明显不在状态。”
不过，对于沙拉维应不应该被换下，这
位人士认为值得商榷：“上半场申花队
的那个进球源于沙拉维机警的门前抢
射，然后金信煜补射得分；到了下半
场，沙拉维所在的一路虽然进攻次数
不多，但每一次都能造成实质性的威
胁，而且因为他给对手防线带来的压
力，大连人队那个右边后卫（童磊）不
敢向上压，结果他（沙拉维）下去之后
没几分钟，人家就在那个位置助攻前
锋得分了。”
事实上，对于沙拉维，申花队似乎

一直没有找到正确的“使用说明书”，
作为现役意大利国脚，同时也是申花
队中最大牌的外援，无论上场时间还
是在比赛当中的表现，“小法老”都不
算十分稳定，第一轮对阵广州恒大队
的那场比赛，更是出现了他因为不满
被提前换下而直接回到更衣室、随后
被俱乐部内部处罚的情况。如何用好

沙拉维，对申花主教练崔康熙而言，也
是一道必须解决的难题。

意外———计划外的全华班

如同赛前不会有人想到崔康熙会
让四名外援同时首发一样，与大连人
队的比赛进行到最后10分钟，谁也不
会想到，已经没有外援可用的申花队，
只能以全华班的阵容，对阵依然拥有
四名外援在场上的对手。

金信煜的下场是一个意外，因为
脚踝受伤无法坚持的韩国高中锋，赛
后也是拄着双拐、在身边人搀扶下才
走上球队大巴的，对于他的情况，崔康
熙直言“不乐观”。从到目前为止了解
下来的情况来看，不出意外的话，金信
煜将因伤至少缺席联赛两到四周，具
体则要看他去医院检查以及随后恢复
的情况。

值得注意的是，在金信煜下场之
后，顶替他出场的并不是队中另外一
名高中锋杨旭，而是司职右边前卫的
于汉超，原本踢这个位置的莫雷诺则
顶到了锋线上出任进攻“桥头堡”。考
虑到莫雷诺仍旧在恢复状态的过程当
中，崔康熙采用了形“高”实“快”的打
法，由莫雷诺和左边路的曹 定吸引
大连人队的防守火力，球队的进攻重
心，则放在了于汉超所在的一侧。事实
上，在于汉超替补出场的30分钟时间
里，他至少获得了两次可以“杀死”比
赛的机会，但可惜的是，一次凌空抽射
将球踢飞，另外一次在可以为队友制
造出推射空门得分机会的情况下，选
择了自己起脚，结果被大连人队守门
员将球挡出。

更让崔康熙无奈的，还有莫雷诺
的下场，在他第80分钟被杨旭换下之
后，申花队成了名副其实的全华班。在
贝尼特斯的指挥下，大连人队阵型前
移，连两名中卫都进入到了申花队所
在的半场。反观申花队，虽然于汉超、
曹 定和杨旭几名前场队员都拥有不
错的个人能力，但是因为缺少中场的
控球，大脚解围破坏对方进攻之后，很
快便因为无法获得球权，不得不再次
面对对手的冲击，最后关头的意外点
球失分，自然也就不让人感到意外了。

意外连连 从首发四外援到全华班

伤情不乐观 金信煜坐上轮椅

本报记者 龚哲汇

脚踝伤情不容乐观

对阵大连人的比赛第62分钟，镜
头转到金信煜时，他已经倒在了草坪
上，脱下了右脚的足球鞋，并一直捂着
自己的脚踝处，一边接受队医的治疗，
他已经无法再坚持继续比赛。下场后，
金信煜敷着冰袋，一边看替补自己的
于汉超上场。“金信煜的伤情不太乐
观。”赛后新闻发布会上，主教练崔康
熙说道。在昨天赛后离开球场时，金信
煜只能拄着拐杖在工作人员的帮助下
走向球队大巴，一瘸一拐的样子着实
令人心疼。

周一的比赛，金信煜作为四外援
之一首发登场，比赛刚开始他很快就
进入了状态。第7分钟，沙拉维射门击
中横梁上，金信煜伸出大长腿补射破
门，其实球的反弹位置相当难处理，
而正好门前是金信煜，韩国锋霸自然
不会浪费机会，帮助申花1比0领先。
进球后，沙拉维上前与金信煜一同庆
祝，这一幕俨然复制了足协杯半决赛
时的场景，只不过两人身份有所互
换。比赛中还有一个细节，金信煜在
一次进攻中快速向中间靠拢，并且大
声指挥申花队中名气最大的意大利
国脚沙拉维，按照他指出的路线去跑
位，沙拉维也迅速到位，可见两人之
间的沟通早已不是问题。“我已经在
适应，来到球队非常开心，俱乐部对
我非常好。队员虽然说不同语言，但
大家沟通和相处得非常不错，大家对
我非常好。”

四轮三球状态正佳

作为上赛季中期引援中，主教练
崔康熙“钦点”的引援，金信煜在来到
球队后就给申花带来了巨大的变化。
战术上，崔康熙围绕他和莫雷诺打造
了一套高举高打的战术，并且在中超
赛场上取得了立竿见影的效果。但金
信煜表示，主教练崔康熙还可以为申
花带来更多，“崔指导在韩国的时候，
用了10年的时间来打造全北现代队，
一点一滴的付出来完成这个征程。但
是现在来到上海，只不过一年的时间，
他要做的事情肯定要更多、更细。技战
术大局观都一样的，主教练的打法就
是要把队员们的长处用到最好。”

尤记得金信煜刚刚登陆中超时，
金信煜面对其他球队可谓是大杀四
方，尤其是头球更是成为了对手重点
布防的对象。上赛季15次出场贡献10
球3助攻，金信煜几乎是凭一己之力，
帮助球队顺利完成了保级任务。而在
足协杯赛场上，金信煜在面对鲁能的

第二回合决赛时打入扳回比分的进
球，吹响了球队反击的号角。
受到疫情影响，金信煜整个间歇

期几乎都没有返回韩国，而是一直跟
随球队进行训练。因此在申花的几名
外援中，金信煜的体能、竞技状态都维
持得不错。新赛季，俱乐部的目标是闯
入争冠组，这也需要全队全力以赴，
“两个月之内进行14场比赛，肯定挑战
和困难会更大，但在我的心里也知道
自己在去年和前年的进球数，自己会
对比，会有超过之前进球数的愿望。”
四轮过后，金信煜已经打入三球，如果
能迅速恢复伤势，相信超越上赛季的
自己不是难事。

密集赛程引发伤病

新赛季的赛程强度、密度较大，金
信煜也做好了准备，“今年中超联赛在
7月份才开始，此前的训练非常重要，
现在的赛程非常紧凑，对各方面的技
战术、体能考验非常大。因为一直没有
正式比赛，与新球队之间的磨合方面
与正常联赛相比有一些欠缺。不过随
着联赛进行一段时间，磨合会变得更
好一些。”
截至联赛第四轮，目前申花队共

打进了六个进球，而在这六个进球中，
金信煜就占据了三个，其战术意义可
见一般。此前对阵鲁能的比赛，金信煜
在比赛最后时刻进球，他却表示这是
全队的努力，“虽然是我进的球，但是
要感谢防守球员和门将。”
今年，申花在中锋位置上先后引

进了了杨旭和马丁斯，面对竞争，金信
煜却相当坦然，“竞争是不可避免的，
但不同的比赛要面对不同的球员，选
择什么样的球员由主教练来决定，作
为球员就是全力以赴做好自己，如果
安排我出场也会全力以赴。”对于金信
煜而言，新赛季封闭式的比赛，也是头
一回，“这次希望利用这两个月的时间
进一步好好学习足球专业性的东西，
包括希望学一下英语，同时让自己的
身体再练一练，加强一下。”

高密度的赛程，短暂的恢复期，
条件情况不佳的场地，都是引发球员
受伤的潜在因素。在昨天的两场比赛
中，除了金信煜之外，深圳队的郜林、
马里也遭遇了伤情，新赛季中超的伤
病潮，在不知不觉中似乎已经悄然开
始。
在崔康熙的战术体系中，金信煜

是不可或缺的重要一环。作为队内的
最佳射手，金信煜一旦遭遇伤情，可能
就要错过一场以上的比赛。本周五，申
花就将对阵A组领头羊江苏苏宁队，
球队如何排兵布阵，还需要崔康熙在
之后的三天时间里重新定夺。

昨天下午， 金信

煜（左）在钱杰给（右）

和俱乐部工作人员的

陪同下前往大连当地

医院， 申花前锋在那

里进行了核磁共振检

查， 报告将在近两天

出炉。 身穿白色的防

护服，戴上防护面罩，

金信煜整个人被包得

严严实实， 只有小腿

因为个子实在太高露

出了一小节。而金信煜的受伤之处，正是右脚的脚踝。由于伤势比较

严重，在结束核磁检测后，金信煜返回酒店的途中也是无法行走，全

程坐在轮椅上，由俱乐部的工作人员将其送回了酒店。


